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11-2151 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen .. , 
des Nationalrates X V JJ, OeJCU,ebunJlPcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. MüUer.. Weinberger .. Strobl" Mag. Guggenberger 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister fü!, wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Verwendung des Grundstückes Fenner';'Kaserne in 

Innsbruck. 

Aus Kreisen der Innsbl'ucker Universi tät ist zu erfahren.. daß der 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten beabsichtige .. 

das Grundstück Fenner-Kaserne "ohne jede Rücksprache mit Tiroler 

SteHen und der Sozial- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät 

an Private zu veräußern" (Telegramm Rektor .. D~kan .. Baubeauftragter). 

Da eine solche Maßnahme das auf immer breitere Zustimmung stoßende 

Projekt der Errichtung des Neubaues der Sozial- und Wirtschaftswis

senschaftlichen Fakultät auf dem Al'eal der ehemaligen Penner-Kaserne 

verunmöglichen würde .. richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

nachstehende 

A n fra g e 

1) Beabsichtigen Sie den Verkauf des Penner-Areals an Private? 

2) Haben Sie nach Ihrer offentlichen Aussage vom 19.9.1987 (Eroff

nung der Innsbrucker Herbstmesse) in dieser Angelegenheit Kontakt 

mit den Tiroler Stellen aufgenommen? 

3) Welche Meinung haben in dieser Angelegenheit der Landeshaupt

mann von Tirol und der Bürgermeister von Innsbruck Ihnen gegen-. 

über zuletzt vertreten? 
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